

「光っ子」心を一つにして運動会の練習中

スローガン：協力し、あきらめず、みんなが感動できる最高の運動会



昭和 小 第5号

校長室便り
文責
生田 文明



八日(月)から、二十八日(日)に向けての運動会の練習が始まりました。天候にも恵まれ、練習も順調に進んでいるところです。

本校の運動会の目的は、

- ① 集団競技や集団行動の技能を身につかせ、協力・責任・忍耐・やり遂げる喜びを学び、日常の生活行動に発展させること。
- ② 体育技能の向上を目指し、体育行事への関心を高め、積極的に参加する態度を養うこと。
- ③ 集団の一員としての自覚を持ち、主体性をもち、全児童に所属感をもたせること。
- ④ 学校と地域保護者との連携を深める機会とすること。

毎年行われる運動会、当日の競技、演技のときばえについて目を奪われてしまいましたが、右の

四つの目標が達成できたかが、重要です。

児童会の代表委員会でスローガンを決めたり、朝や昼休みに六年生を中心に紅白で、応援の練習を自主的にしたり、一輪車の練習を自主的に行ったりと運動会の各種目を自分たちで進んで練習し、協力しながら仕上げていくことが大切です。

ここ二週間の子どもたちの様子を見ていますと、全児童が同じ目標に向かいともに頑張り、協力する姿が学校生活の様々な場面で見受けられるようになりました。

運動会という大きな行事を通して、心身ともに大きく成長しているところです。

当日は、スローガンのごとく、協力し、あきらめず、みんなが感動できる運動会をご期待ください。



放課後子ども教室

放課後や週末に学校を開放し、地域住民の協力によってスポーツや文化活動をする放課後子ども教室。八代市では、本校と郡築小で開催されています。(主催：文部科学省)

今年度も一・二・三年生十九名の参加を得て、堀田コーディネーターのもと、八名の教育サポー

ター(スタッフ)と和太鼓・科学遊び・空手などを指導していただく七名の教育活動推進員の協力を得て、毎週火・木に様々な活動が始まりました。

この放課後子ども教室でのスポーツや文化活動を通して、学習意欲を高め、豊かな人間性や社会性を育み、地域の大人の方々との絆も深めていってほしいと思います。

放課後子ども教室は、地域の方々の協力がなしでは、開催できない教室です。

本教室で、地域と子どもそして学校との絆もさらに深めていきたいと思います。



プール掃除

六月六日のプール開きを前に、プール掃除を一九日(金)に行いました。

一～三年生はプール周りを、四～六年生はプール内を清掃しました。

消防団の方に、事前にプール内を洗浄していただいたので、当日の清掃は予定時間内に終わることができました。プール開きも、予定どおりできそうです。

日差しが強く、大変暑い中の作業でしたが、子どもたちはとても頑張りました。

